



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## Disparition de l'égyptologue Jean-Philippe Lauer

Le Monde a repris la dépêche AFP | 16.05.01 | 17 h 25 :

L'égyptologue Jean-Philippe Lauer qui a consacré sa vie entière à la réhabilitation de la pyramide de Saqqarah, près du Caire, est décédé mardi à Paris à l'âge de 99 ans. « L'Égypte et la France viennent de perdre un grand homme et un grand égyptologue. Je rends hommage à sa mémoire et à son œuvre », a annoncé mercredi dans un communiqué l'ambassadeur d'Égypte en France, Aly Maher El-Sayed, soulignant « son immense érudition alliée à une vraie modestie ».

**n** Né à Paris le 7 mai 1902, Jean-Philippe Lauer est architecte de formation. Engagé en 1926 par les antiquités égyptiennes, Jean-Philippe Lauer était le dernier survivant des archéologues étrangers employés par ce service, à l'instar d'Auguste Mariette son fondateur, Gaston Maspero ou Pierre Lacau.

27 mai 2001

